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 REUNIÃO 

“Eu tenho esperança que as coisas que falamos terão efetividade”, comenta 
deputada sobre demanda solicitada para o Ifrs em encontro com presidente 

Encontro ocorreu na última quarta-feira 

 

Créditos: Divulgação / Carolina Antunes/PR 

A deputada estadual Francis Somensi (PRB) juntamente com o prefeito de Farroupilha, Claiton 
Gonçalves (PDT) estiveram em Brasília na última quarta-feira, 10, para entregar para o presidente Jair 
Bolsonaro uma placa de agradecimento pela sanção que declarou o município como Capital 
Nacional do Moscatel.  

Na oportunidade, a deputada solicitou auxílio ao presidente no processo de ampliação da estrutura do 
Instituto Federal do Rio Grande do Sul (Ifrs) campus Farroupilha, pois o processo está parado no 
Ministério da Educação. “Eu tenho esperança que as coisas que falamos terão efetividade”, concluiu. 
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